

Le site de Géard ou de Fontaine Géhard est à l'origine de notre association. En 2006, à l'occasion de la vente de la prairie, des menaces pèsent sur la petite chapelle. Il est question qu'elle soit démolie pour que l'autel qui s'y trouve soit démonté et transféré dans une autre chapelle sur le département.



La mobilisation de bénévoles et de la municipalité a permis d'éviter ce dommage.

La petite chapelle reste aujourd'hui le témoignage d'un des plus importants ermitages du Maine, il y a 1000 ans, puis d'un prieuré qui a laissé son nom à la route de Géard que nous connaissons aujourd'hui.

L'association a aujourd'hui pour but d'aider à préserver le site avec l'aimable collaboration de ses nouveaux propriétaires.

Il est essentiel de rappeler ici que Géard est privé. Visible depuis la route, il n'est accessible qu'à des dates choisies, comme les journées du patrimoine, en Septembre.

Notre action est aussi de valoriser l'histoire des lieux.

De cette volonté collective de sauvegarder Fontaine Géhard est né Châtillon Patrimoine.